

水仙



回覧

NO.354
令和7年6月5日
太田公民館
TEL/FAX 68-2328

6月の予定

- 13日（金）教養講座
「コケ玉つくり」
20日（金）文書配布
28日（土）カフェすいせん太田地区



7月の予定

- 7日（月）文書配布 「水仙」 NO.355発行

教養講座「コケ玉つくり」

日 時： **6月13日（金）**
10:00～11:30

場 所： 太田公民館



問合せ： 東吾妻町太田公民館
☎ 0279-68-2328

※申込期限は6月10日（火）ですが、
先着20名でしめきりとなります。

「カフェすいせん太田地区」

日 時： **6月28日（土）**
13:30～15:30



場 所： 太田公民館

問合せ： 東吾妻町包括支援センター
☎ 0279-68-0200

※出入り自由ですので、お気軽にご参加ください。

令和6年度 太田公民館利用状況

●図書貸出	220人	487冊
●貸館（延べ回数）	562回	4,691人
【内訳】		
大会議室	222回	2,289人
中会議室	292回	2,265人
小会議室	44回	109人
その他	4回	28人

優良運転者表彰候補者上申のお知らせ

令和7年秋の優良自動車運転者
表彰の上申受付が始まりました。
希望される方は運転免許証、印鑑
(認め可)、670円(もしくは受付
期間に取得した無事故無違反証明
書)をご持参の上、来館してください。



◇受付期間 6月2日（月）～7月7日（月）

◇関係書類 表彰上申書・念書・委任状

◇選考基準 下記の基準を満たしていること
記

表彰別	表彰歴及び無事故無違反の期間
・旭日金冠賞	金冠金賞の表彰を受け40年以上
・金冠金賞	金冠銀賞の表彰を受け30年以上
・金冠銀賞	金賞の表彰を受け20年以上
・金 賞	銀賞の表彰を受け15年以上
・銀 賞	銅賞の表彰を受け10年以上
・銅 賞	5年以上

※不明な点は吾妻交通安全協会(☎68-2554)まで
お問い合わせください。

令和7年度 各団体の役員さんを紹介します

(敬称略)

○東吾妻町防犯協会太田支部

支 部 長 茂木 国彦 (植栗)
副支 部 長 一場 正貴 (小泉)

○吾妻交通安全協会太田支部

支 部 長 廣瀬 敏行 (上河原)
副支 部 長 田中 国敏 (岩井)
〃 井村 誠 (植栗)
〃 奥木 昭行 (小泉)
〃 林 重樹 (泉沢)
〃 高橋 和孝 (上河原)

令和7年度 太田地区ソフトボール大会

5月25日（日）に予定していた太田公民館体育部（小林信夫会長）主催の「第50回太田地区ソフトボール大会」は、前日から雨天のためグラウンドコンディションが悪く、中止となりました。

水仙の里おはなしの会

太田地区の図書ボランティア「水仙の里おはなしの会」(会員17名)では、今年度もこども園や小学校での読み聞かせや公民館の図書整理などの活動を行っています。11月頃には、公民館での読み聞かせを行う予定ですので、お楽しみに。写真は5月21日(水)に行った図書整理の様子です。



□図書室からのお知らせ□

新着図書

一般書

ファラオの密室	白川尚史/著
s p r i n g	恩田陸/著
なれのはて	加藤シゲアキ/著
しろがねの葉	千早茜/著
一線の湖	砥上裕将/著
ワンダフル・ライフ	丸山正樹/著
この夏の星を見る	辻村深月/著
無人島のふたり: 120日以上生きなくちゃ日記	山本文緒/著

児童書

あつかったらぬげばいい	ヨシタケシンスケ/作
しっぱいしたっていいんだよ	
オーレリー・シアン・ショウ・シーヌ/作	

太田GG愛好会

月例グランドゴルフ大会の結果

5月20日(火)、月例グラウンドゴルフ大会があづま総合運動場にて行われました。上位3位までの成績は次のとおりです。

(敬称略)		
優 勝 森 英夫	72打	
準優勝 佐藤 晃	73打	
第3位 宮崎 勇一	76打	



こども園・小学校・中学校だより

こども園

4月に入園した年少児も園の生活に慣れてきました。砂場で遊んだり、自転車に乗ったりして元気に活動しています。

今年度も、異年齢で活動する機会を増やして、多くの友達と関わることでよりよい成長に繋げたいと思っています。

5月2日(金) こどもの日の会がありました。自分たちが作ったこいのぼりを紹介したり、こいのぼりの歌を歌ったりして楽しみました。



<6月の行事>

- 20日(金) 保育参観
- 24日(火) 避難訓練
- 25日(水) プール開き
- 27日(金) 誕生会

小学校

新年度が始まって1ヶ月が経過して、子どもたちは学校生活に慣れてきたところです。そこで、小学校では「安全」に関する行事「防犯教室」「交通安全教室」「引き渡し訓練」を行いました。子どもたちが安心して学校生活を送れるよう、教職員一同、精一杯努めて参ります。

地域の皆さまには、子どもたちの登下校時の見守り等、たいへんお世話になっております。何かお気付きの点がございましたら、何なりと小学校までご連絡ください。よろしくお願ひいたします。



中学校

63名の新入生を迎えるスタートした令和7年度も、約2か月が経過しようとしています。1年生も4月末からは部活動が始まり、本格的な中学校生活を送っています。

5月には、北毛青少年自然の家で1年生の交流学習、榛名湖畔のゆうすげ荘で2年生の高原学校が行われました。どちらも好天に恵まれ、充実した活動を行うことができ、生徒たちにも生き生きとした表情が見られ、大変有意義な活動となりました。

5月21日には、校内長距離走大会も実施されました。5月といつても大変暑い中でしたが、生徒たちは自分の目標に向かって頑張ってくれている姿には、見ている私たちにもとても勇気と感動を与えてくれました。

6月には中体連の郡総体も始まります。生徒と教職員が一丸となり、東吾妻中を盛り上げていきたいと思います。

